



UNESSA

décrypte l'actualité

depuis le 13/06/2017

Dans le cadre des réformes hospitalières et budgétaires qui impactent le secteur, UNESSA décrypte certaines idées reçues.

VRAI

A NUANCER

FAUX



Le secteur associatif privé a un poids économique important



Nos patients au pays du surréalisme



Trouver une place en maison de repos n'est pas de tout repos



Les hôpitaux sont confrontés à l'insécurité juridique



Le financement des soins de santé doit être rationalisé



Le patient est au centre du nouveau paysage hospitalier



Il y a trop de lits d'hôpitaux en Belgique



Les comptes hospitaliers sont en équilibre



Il y a trop d'IRM en Belgique



On va mieux encadrer les patients en (pédo-) psychiatrie



Il y a trop de médecins en Belgique



Les maisons de repos se soucient du bien-être de leurs résidents



Les hôpitaux sont les banquiers de l'Etat fédéral



En route vers des soins de santé 2.0



Le budget 2018 des soins de santé est favorable aux hôpitaux



L'association de fait garante de soins pédo-psychiatriques de qualité

Dans le cadre de cette campagne de décryptages, UNESSA estime

- que le patient doit rester au centre de nos préoccupations ;
- qu'il n'est pas possible d'absorber de nouvelles économies à court terme ;
- que la réforme du paysage hospitalier doit être réaliste ;
- que la réforme du paysage hospitalier doit être un préalable à la réforme du financement hospitalier ;
- qu'il faut valider un cadre budgétaire prévisible, stable et pluriannuel.

UNESSA désire

- sensibiliser l'opinion publique et le gouvernement ;
- déconstruire certaines idées reçues à travers des exemples concrets ;
- démontrer la nécessité de maintenir les moyens de financement à la hauteur de la qualité de l'accueil et des soins proposés à ce jour ;
- poursuivre la campagne de décryptages amorcée en juin 2017 à travers les réseaux sociaux.